



“K - TODOS LOS PERSONAJES”:

AKAGI SHOUHEI (POR MIYAZAWA TATSUKI)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

22 DE ABRIL DE 2011: AKAGI SHOUHEI

Comparado con los demás, Akagi Shouhei, un miembro de Homra, se había convertido en miembro del clan relativamente tarde. A pesar de eso, no tuvo problemas para descifrar chistes, riéndose y aplaudiendo incluso a Yata en el hombro de buen humor cuando lo conoció.

"Oh, Shouhei. Hola."

"Ah, Yata-san, me alegro de verte."

Él conversó de la misma manera despreocupada con todos los otros miembros del clan comenzando con Kamamoto. Incluso los líderes del clan, Totsuka y Kusanagi, lo favorecieron. Cuando surgió algo, no era raro que Kusanagi llamara a Akagi, "Lo siento, Shouhei, ¿puedo pedirte que hagas esto por mí?"

Homra tenía muchos miembros de sangre caliente siempre listos para pelear, y entre ellos, Shouhei, sensato por naturaleza y capaz de reconocer lo que hay que hacer, era una persona multiusos especialmente útil para todos. La única persona con la que Akagi estaba incómodo era Suoh Mikoto, por lo que apenas hablaban, pero Anna parecía confiar en él muy bien, y cuando Kusanagi estaba demasiado ocupado, él era quien la acompañaba cuando necesitaba salir a hacer cosas como ir de compras.

Akagi Shouhei era bastante simple, y no era como si tuviera algún tipo de habilidad sobresaliente, pero por otro lado, era un jodido de todos los oficios, capaz de hacer casi todo, no estelar, pero bastante bien. En una pelea, él no era exactamente un pusilánime, y en situaciones que requerían aumentar sus cerebros, fue uno de los primeros en mostrar comprensión, justo después de Kusanagi, Totsuka y Dewa. Además, aunque era una persona moderada, entendía muy bien el color de Homra como organización y podía integrarse como miembro del equipo.

En pocas palabras, sabía cómo tomar pistas y leer la situación.

"Probablemente sea por eso, huh." Murmuró el amigo de Shouhei, Bandou Saburouta, apoyando la barbilla en sus manos.

Shouhei era un tipo muy diferente de Chitose o Kusanagi, pero sin embargo era popular entre las chicas y tenía muchas amigas con las que se llevaba muy bien. Hoy, de nuevo, dos chicas a las que invitó al bar de Homra fueron a pasar el rato con él.

A Bandou le costaba perdonar lo natural que le ocurría a su amigo. Lo hizo sentir mal. Olvídate de tener amigos entre las chicas, Bandou apenas tenía muchos amigos entre los chicos.

El placentero y alegre chateo finalmente había terminado, y Bandou Saburouta vio a las chicas salir del bar con un gesto de despedida. Shouhei las vio con una sonrisa.

"¿Huh? San-chan, ¿qué sucede?" Preguntó mientras regresaba al mostrador y se dio cuenta de la cara hosca que llevaba Saburouta.

A eso, Saburouta, aparentemente decidido a encontrar fallas, respondió: "Shouhei, ¿qué crees que estás haciendo? Sabes que a las mujeres se les prohíbe ingresar a este bar, ¿verdad? ¡Si traes mujeres aquí, Kusanagi-san te bronceará la piel!"

"¿Eh?" Los ojos de Shouhei se agrandaron. "¿En serio?"

"¡Lo deseas!" Kusanagi Izumo, que estaba puliendo un vaso detrás del mostrador hasta entonces, decidió intervenir él mismo. "Como si fuéramos un bar gay que admite solo tipos.", dijo y suspiró, y continuó: "Seguramente has visto clientes chicas con la frecuencia suficiente, ¿no? Y Bandou, realmente quiero que dejes de decir cosas raras como esas."

Kusanagi entendió muy bien por qué Saburouta dijo tal cosa sin embargo. Para decirlo sin rodeos, fue porque Saburouta era un tipo mezquino. No podía evitar estar celoso de lo deslumbrante que era Shouhei, que tenía tantos amigos y era amado por todos.

Hablando de Shouhei...

"Mira, San-chan.", gritó, despreocupado como siempre, a Saburouta que seguía gruñendo algo por lo bajo. "Yo y esas chicas, estábamos hablando de ir a la barbacoa este domingo."

"Sí, sí. Bien por ti, semental."

"Pero no tenemos suficiente gente, así que quiero que vengas también."

"..."

"Verás, su hermana mayor y sus amigas estarán allí también. Y me sentiré fuera de mi elemento en compañía de damas de oficina y adultos que trabajan, así que..."

"Hmmm, bueno, no sé. No estoy exactamente libre, ¿sabes?"

"Vamos, hazme un favor. Te lo ruego, San-chan. Piensa que es como salvar mi cara."

"B-Bueno, estoy bastante ocupado, pero si es así, entonces supongo que no puedo negarme. De acuerdo, no me importa ir."

"¡Gracias!" Shouhei estaba sinceramente agradecido.

Kusanagi solo sonrió con una pequeña sonrisa torcida.

Si había algo sobresaliente acerca de Shouhei, probablemente era este rasgo suyo: tenía una habilidad especial para no darse cuenta siquiera del comportamiento ejemplar o la estrechez de mirar de Saburoura. Para Shouhei, Saburouta era realmente su querido amigo.

Pero dejando eso de lado...

"Por cierto, Shouhei. No puedo pasar por alto a esa hermana mayor y sus amigas que has mencionado, y estoy convenientemente libre el domingo también." Kusanagi Izumo no pudo dejar pasar esta oportunidad cuando interrumpió la conversación.

T/N: Akagi llama a Bandou "San-chan" porque su nombre, Saburouta, comienza con el kanji para "tres", que también se puede leer como "san".